

Protokoll der 17. Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock am 02. April 2009, 19.30 Uhr im Bürgerhof Schotthock, Walshagenpark, Lingener Damm 137, 48429 Rheine

- TOP 1 Begrüßung**
Herbert Stegemann begrüßt die Bürgerinnen und Bürger zur Sitzung, sowie Herrn Dierkes von der Münsterländischen Volkszeitung und Herrn Gödde von der Münsterschen Zeitung.
- TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung**
Zur Sitzung ist mit Schreiben vom 23. März 2009 eingeladen worden. Änderungswünsche zur Tagesordnung gibt es nicht.
- TOP 3 Ergebnisprotokoll der 16. Sitzung vom 04. Dezember 2008**
Frau Ehrenberg wurde im Protokoll als Sozialdozentin bezeichnet. Richtig muss es Sozialdezernentin heißen. Ansonsten gab es keine Wortmeldungen.
- TOP 4 Bekanntgabe der Ergebnisse aus dem Gestaltungswettbewerb „Schotthock Kreisel“ Lingener Damm – Hovesaatstr. – Am Stadtwalde**
Robert Winnemöller erklärte sich befangen und nahm im Publikum Platz.
Herbert Stegemann fasste den Entstehungsweg des Kreisels zusammen. Angefangen von einer Verkehrsuntersuchung; Antrag des Stadtteilbeirates an die Stadt Rheine 2002 welcher abgelehnt wurde; Besichtigungstour mit dem Dezenten Dr. Ernst Kratzsch im Mai 2006; Ablehnung des Projektes aufgrund der hohen Kosten durch die Bürgermeisterin Dr. Angelika Kordfelder im November 2006; Ablehnung mit gleicher Begründung im Juli 2007 des Beigeordneten der Stadt Rheine, Herrn Jan Kuhlmann; Antragstellung der CDU im November 2007; Aufnahme in die Prioritätenliste 2009, sowie der Trassierung in 2008; Planung des Innenkreisels in Zusammenarbeit mit dem Stadtteilbeirat Schotthock; Durchführung des Ideenwettbewerbs im März 2009.
Es wurden insgesamt 20 Projekte zum Gestaltungswettbewerb eingereicht; darunter 10 von der Fürstenberg-Realschule. Der Ablauf des Wettbewerbes wurde nochmals erläutert. Die dabei vorgenommenen Durchgänge und Beschlüsse zum Ausscheiden von Arbeiten wurden bis zum Feststehen der Gewinner anonym vorgenommen.
Die eingereichten Projekte wurden anhand einer Präsentation vorgestellt, waren aber auch im Hinterraum des Saales des Bürgerhofes zur Besichtigung ausgestellt.

Die Gewinner des Gestaltungswettbewerbs sind:

- 3. Platz Engelbert Nagelschmidt
- 2. Platz Werner Brandes
- 1. Platz Robert Winnemöller.

Die Mitglieder des Stadtteilbeirates Schotthock wurden nunmehr aufgrund der Empfehlung der Bewertungskommission gebeten über die Rangfolge der Gewinner des Gestaltungswettbewerbes anzustimmen. Resi Nagelschmidt erklärte sich befangen und nahm im Publikum Platz. Ebenso erklärte sich auch Ludger Winnemöller befangen und nahm im Publikum Platz.

Die Rangfolge der Gewinner des Wettbewerbs wurde einstimmig angenommen; keine Gegenstimme und keine Enthaltungen. Herbert Stegemann bedankte sich bei den Mitgliedern der Bewertungskommission und bei allen Teilnehmern und Mitwirkenden des Wettbewerbs.

Paul Jansen erläuterte und begründete kurz die Entscheidung der Bewertungskommission. Er wies ferner darauf hin, dass die eingegangenen Projekte durchaus auf Anfrage weitergegeben werden könnten.

Die einzelnen Projekte werden in der Seniorenwohnanlage Scheipers Hof ausgestellt. Die Ausstellung erfolgt noch bis Ostern und ist in der Zeit von 10.00 Uhr bis 17.00 Uhr täglich zu besichtigen.

In diesem Zusammenhang wurde auf das Osterfeuer an der Seniorenwohnanlage am 1. Ostertag aufmerksam gemacht. Die Veranstaltung wird von der Seniorenwohnanlage Scheipers Hof in Zusammenarbeit mit den Schotthocker Vereinen durchgeführt.

TOP 5

Berichte aus Rat und Ausschüssen

Ludger Winnemöller berichtete aus dem Bauausschuss, dass das Projekt Beleuchtung der Fuß- und Radwegeverbindung über die Delsenbrücke bei den Planungen kostenmäßig im Haushalt Berücksichtigung findet. Robert Winnemöller verlas in diesem Zusammenhang den erneut gestellten Antrag vom 17.01.2009.

Die Kosten des Kreisels Lingener Damm – Hovesaatstr. – Am Stadtwalde sind im Haushalt 2009 mit 230.000,- € eingestellt.

TOP 6

Berichte zu den Anträgen an Rat und Verwaltung

Auf dem Friedrich-Ebert-Ring hat in der Zeit vom 16.03.2009 bis 22.03.2009 eine Geschwindigkeitsmessung in Höhe der Kindertageseinrichtung St. Bonifatius stattgefunden. Es wurde festgestellt, dass zu 85% ordnungsgemäß Tempo gehalten wird. Ein Antrag auf Einrichtung einer Tempo-30-Zone wird nicht gestellt.

TOP 7

Anregungen von Bürgerinnen und Bürgern

Keine Wortmeldungen.

TOP 8

Verschiedenes

Herbert Stegemann wies auf den Sachstandsbericht zur Arbeit der Stadtteilbeiräte und auf den Kooperationsvertrag des Familienzentrums Schotthock, St. Bonifatius und St. Ludgerus Kath. Kindertageseinrichtungen, und dem Stadtteilbeirat Schotthock hin.

TOP 9

Der nächste Sitzungstermin ist der 20. August 2009.